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議員がおもしろかったです。 

議場内の天井を梅の形にするなんですごくこだわ

っているなと思いました。 

議員を９期も連続でやっている人がいてすごいと

思いました。 

みなさんのこと、キリっとしていそうだなと思っ

ていたけど、優しくておもしろい人でした。今日

で私の市議会のイメージがすごく変わりました。

ありがとうございました。 

議員さん達の言葉を聞いて思ったことは、議員さ

ん達はみんな小田原市のことをとても真剣に考え

ていて、どうやったら小田原が良くなるのかや、

小田原市に貢献したいとすごく考えていて私も小

田原の議員になりたいなと思いました。 

普段テレビでしか見れない場所を実際に見学でき

てすごかったです。 

議員として気を付けないといけないことがあって

大変そうだと思いました。 

昭和 15 年から市議会があってすごいと思ったし、

これからももっと市が良くなっていってほしいと

思いました。 

少し難しいところもあったけれど、色々な知るも

んに答えていただいてうれしかったです。やりが

いなどを聞いて、本当に好きでやっているんだな

と思いました。 

議長室に入った時はみんなで椅子に座ったりでき

て楽しかったです。 

将来の夢は議員じゃないけれど、小田原市のため

に少しでもなれるように頑張ります。夢は小学校

の先生です。 

今回、議員は１分間で話さなければなりませんで

したが、普段はどのくらいの長さを話すのか、ま

た一番多い時間制限の設定があるのか気になりま

した。 

話し合う人は議場にいる全員だと思っていたの

で、違うことを知れて良かったです。 

小田原市議会はこんなにも歴史があるのだなと思

いました。 

自分の質問で朝から夜まで話し合っていたなんて

とても長くて驚きました。 

議長は何年も連続でできるというのは知りません

でした。今の議長の大川さんは２年も続けてでき

るなんてすごいと思いました。どうしたら連続で

議長を続けられるか気になりました。 

僕は市議会は自分に関わりのないところだと思っ

たけど、議員さん達は小田原の僕達のことを考え

て長い時間かけて話し合ってくれているから、僕

もちゃんと行けるよになったら、選挙に行って政

治に参加しようと思いました。 

議長が昔から今まで 65 代も続いていることがすご

いと思いました。 

天井が梅の花に似ていて小田原の名物を活かして

いて驚きました。 

傍聴席に優先席や車椅子用などの場所もあって

色々な人のことが考えられていてすごいと思いま

した。 

小田原の議会のことがよくわかりました。ありが

とうございました。 
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私は市議会とかあまり分からなかったけど、今日

は詳しく知れて良かったです。 

昔までは、議員がいっぱいだったなんで初めて知

りました。 

市議会は昭和 15 年からできていて、そんな昔から

できているんだなと思いました。 

社会の授業で少し議会についてやったけど、今日

詳しく知れて良かったです。 

昔の会議で朝から夜中の２時までやっていたのは

びっくりしました。 

市議会の色々な場所や、たくさんの謎がわかって

良かったです。 

実際にマイクを使って発言することが楽しかった

です。 

本当の会議では、もっとたくさんの人が来て緊張

しそうだけど、少しやってみたいと思いました。 

議場に来た時、会議をする場所がすごく広いなと

思いました。実際にテレビ局の人が来たり、傍聴

の人がいたらとても緊張するなと思いました。 

議長の部屋にも入りました。今日しか議長の部屋

には入れないと思うのでうれしかったです 

そして質問をする時、緊張しました。でも上手く

言えて良かったです。 

議場の椅子などがふかふかで、ずっと座っていた

いと思っていたし、議場の天井が丸い理由や、工

夫がすぎいなと思ったし、議長室の机の真っ黒の

椅子が偉い人の感じがして、座れて嬉しかったで

す。そして議場の椅子が 360 度回って前後に動く

のがすごく楽しかったし、ふかふかで気持ち良か

ったです。そして傍聴室がぱっと見は少なそうな

のに数えてみると多くてすごいなと思いました。 

この話し合う場所にも理由があるなんて初めて知

りました。 

また今日は質問に答える時間も制限していてすご

いなと思いました。 

これからも小田原市の決まりを決めていってくだ

さい。 

今日は本当にありがとうございました。 

議員になったことで言葉遣いや行動などを気を付

けることが分かりました。 

朝から夜中まで回議を行っていることを聞いて、

とてもありがたいなと思いました。 

小田原で決まったことがそんなにいっぱいあるな

んでびっくりしました。これからは違う意見もし

っかり聞いてどうしてその意見になったかを聞く

ようにしたいです。 

小田原市で活躍したいという思いで議員になった

ことを聞いてすごいと思いました。 

議員になるための資格などがないこともびっくり

しました。 

学校の特別教室にエアコンを付けてほしいです。 

今日はとても貴重な体験をありがとうございまし

た。 

議場はとても素晴らしくて感動しました。 

質問に答えたり、色々な部屋への案内などありが

とうございました。これからも頑張ってくださ

い。 

この議場見学にきてすごく驚いたことがいっぱい

ありました。例えば選挙の投票率が 40.6%だった

り、すごく会議が多いことなどです。議員の話を

聞けてすごくためになりました。 

今まで知らなかったことを知れて良かったです。

議員になったら、カップラーメンを買ったことを

言われてしまうのは悲しいです。でもそんなこと

でもその人は注意してくれるのは嬉しいです。 

議長の椅子も気持ち良かった。 
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質問に答える時間が１分という短い時間で答えて

いてすぎなお思いました。 

小田原市のマークの下に日本の旗があって、議長

は偉い人だなと思いました。 

議員はずっと話し合ったり、身だしなみとかも気

を付けていて、大変そうだけど、市の代表になっ

ているので頑張ろうと思える仕事だと感じまし

た。そして色々な人に笑顔になってもらうとやり

がいを感じるという言葉があり、素敵な仕事だと

思いました。 

前まで僕はただすごい人だけだと思っていたけ

ど、さらに住民を裕にするためにとても大事な仕

事だと改めました。 

テレビでは見れない所を見れて良かったです。 

いつもこんな風に会議を行っているんだなと思い

ました。 

椅子に座った時、まるで自分が会議に出ているよ

うな緊張感がありました。そして、色々な質問を

して色々なことが知れました。家に帰ったらぜひ

見たいなと思いました。貴重な体験をありがとう

ございました。 

とても広くて、色々な説明をしてわかりやすかっ

たです。また椅子がふわふわでした。 

議員のみなさまに質問をすると、市民のために考

えてくださっていることを改めて感じました。 

選挙へ行く人が減っていることが問題と聞いたの

で、私が大きくなったら選挙へ行って投票して政

治に参加したいです。 

今日は忙しい中、見学をさせてくれてありがとう

ございまう。私は見学や体験などが大好きなので

行く前からわくわくしていました。でも最初に議

場に入った時、テレビで見てすごいと思った場所

がさらに大きく見えて、すごく圧倒されました。

それに全体を見たことがあまりなかったので、カ

メラの位置など、どこが誰の席かなどがすごくよ

く分かりました。質問にもたくさん答えていただ

きありがとうございました。調べても分からない

ことを議員さんからたくさんお聞きすることがで

きて本当に嬉しかったです。今日見学をさせても

らって、前より興味を持ちました。将来自分も議

会の参加することがあったら今日の経験を思い出

したいです。 

色々な場所を見学させてくださってありがとうご

ざいました。質問の答えでクレームがくることに

驚きました。でも悪いことをしてクレームが来て

いるわけではなかったので、さすがだなと感じま

した。６年後に選挙に行こうとより思います。 

椅子の座り心地も全て心地良かったです。なかな

かできないめずらしい体験ができて良かったです 

私は市議会に来て、会議の長さを聞いて驚いた

し、色々な部屋を見て、どの部屋もすごいなと思

いました。会議の時間は 30 分から１時間くらいか

なと思っていたので７時間くらいあってびっくり

したし、その時間、集中できるのがすごいと思い

ました。 

普段は入れない議場や議長室に入れて良かったで

す。 

市議会についてたくさん知れて良かった。 

議員として特に大変だったことはあまりないとい

うことに驚きました。議員が意見を言う、自分の

持ち時間があることにも驚きました。 
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質問をした中で、会議のない時の話が出てきて、

会議がない時でもやることがあると知って、体力

的に大丈夫なのかと思いました。 

仕事をやっていて、達成感を感じられてとても良

い仕事だと思いました。 

質問の回答で、意外な答えが返ってきて、とても

良いことを知ることができました。 

議場の天井が円形でテレビで見る国会の会議場に

とても似ていて驚きました。 

カメラやマイクの操作についても驚きました。 

カメラやマイクだったり、全然知らない機能があ

って、知らないことも知ることができました。ク

レームがきたことがあるかについて、数回だけど

身だしなみでクレームが来るのだとびっくりしま

した。 

議長さんの部屋の椅子がふわふわで座るのが楽し

かったです。 

応接室で話が広がりがすいようにかざりを置く工

夫がすごいと思ったし、客のことを考えていて素

敵だなと思いました。 

議長さんが 65 代もいるなんて、すごく続いている

んだとびっくりしました。 

市議会には初めて入ったし、初めて知ったことが

たくさんあって、楽しかった。大人になったら選

挙をしてみたい。初めて見たり聞いたりしたこと

が多くて勉強になった。 

どこからカメラで撮っているなども知れて良かっ

たです。 

椅子がふかふかして気持ち良かったです。 

色々な人がいて楽しかったです。 

発言の制限時間があることも知れたし、色々なこ

とが知れて本当に良かったです。 

18 歳になったら選挙に行きたいです。 

今日議場見学をして議員さん達のやりがいや決ま

りなどを聞けて良かったです。１回の会議で議題

がたくさんあることを初めて知りました。 

どうやったら議員になれるかの質問の回答で、資

格を取らなくてよいことを初めて知りました。議

員さんのことや会議のことについて聞けて良かっ

たです。 

今まで、どんな場所かすらわかっていなかったの

に、今回来てたくたんのことを知りました。議長

の部屋や他にもいろいろは部屋を見せてくれて楽

しかったし、議員がいつも座っている席に座れた

り、とてもうきうきしました。質問にも答えても

らえて、たくさんのことを知れて、少しは詳しく

なれたと思います。ありがとうございました。こ

れからも頑張ってください。 

市議会がどういう魁夷をしているのかなど、議員

が何人いるかがとてもよく分かりました。私の質

問にも丁寧に答えてくれ、すごい嬉しかったし、

分かりやすかったです。議会ではごみの回収のこ

とまで話し合っているなんてびっくりしました。

知れて良かったです。 
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傍聴室で聞けるということが分かったので、お父

さんやお姉ちゃんなど家族と一緒に行って本会議

を見たり聞いたりしたいなと思いました。それか

ら、歴代議長が 64 代もいらっしゃったのがとても

驚きました。そしてデジタルタウンが小田原にで

きると思うとわくわくしました。それから定例会

という会議が６、９、12、３月に行われているこ

とを初めて知りました。それから朝 10 時から夜中

の２時まで行われていたことがあるということが

驚きました。これからも小田原市のため頑張って

ください。 

僕は市議会議員になってみたいと思いました。な

ぜなら僕達小田原市のために協力して活動するこ

とができてうまくいけばみんなに喜んでもらえて

嬉しいと言っていたからです。市議会のところ

は、どれもきれいですてきだなと思いました。み

んなのために動いてくれてありがとうございま

す。 

議場の席に座れるなんて思っていなかったし、議

会を見ることができるなんて初めて知りました。

議長室の椅子に座れて、特別なことができて嬉し

かったです。 

知っている議員さんもいたのでびっくりしちゃい

ました。今日はありがとうございました。 

話し合いで午前 10 時から夜中の２時まで、話し合

いが続いたことに驚きました。 

色々な工夫が市議会にあってすごいと思いまし

た。 

 

 

 


